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Великому Октябрю — 
достойную встречу

Новыми успехами в труде ознаменуем 
36-ю годовщину великого Октября

Трудящиеся нашего города, 
как и весь советский народ, с 
патриотическим подъемом воспри
няли постановление партии и пра
вительства о дальнейшем подъ
еме всех отраслей сельского хо
зяйства, направленных на улуч
шение благосостояния советских 
людей города и деревни.

На предприятиях и в учреж
дениях, артелях и колхозах аги
таторы проводят читки и бесе
ды, разъясняют эти историче
ские документы, мобилизуют тру
дящихся на новые трудовые ус
пехи во славу любимой Родины.

С новой силой сейчас развер
тывается социалистическое со
ревнование. Всюду — на собра
ниях рабочих, инженерно-тех
нических работников, служащих 
и членов артелей принимаются 
повышенные социалистические 
обязательства в честь 36 годов
щины Октября.

Вот что пишет в своих обя
зательствах коллектив завода 
Оцинкованной посуды: «Развер
тывая социалистическое сорев
нование в честь 36 годовщины 
Великой Октябрьской социали
стической революции, мы берем 
на себя обязательство выполнить 
план октября на 4 дня раньше 
срока, перевыполнить его каж
дым цехом, участком, бригадой 
на 10 процентов».

Оцинковальщики подкрепляют 
свои обязательства практически
ми делами. В сентябре в целом 
по заводу выдано продукции ши
рокого потребления на 22 про
цента больше, чем предусмотре
но планом. Передовики соревно
вания Медведев, Ведерникова, 
Макаров и другие систематиче
ски выполняют по две с лишним 
нормы.

Завод «Красный металлист» 
взял одним из обязательств вы
полнить конвейеров всех типов 
95 процентов, затворов и пита
телей 90 процентов к годовому 
заданию, снизить себестоимость 
продукции на 13 процентов про
тив плана.

При обсуждении обязательств 
криолитчики заявляют: «Родина 
требует от нас высокой произ
водительности. Став на стаха
новскую вахту в честь 36 годов
щины Октября, мы будем тру
диться еще более производитель
но, давать стране как можно 
больше продукции.

Дорожить каждым часом
Для работников сельского хо

зяйства наступил ответственный 
период — завершение всего цик
ла сельскохозяйственных убо
рочных работ.

Однако правления колхозов 
недопустимо медлят с окончани
ем уборки. По состоянию на 5 
октября в колхозе „Трудовик“ 
выкопано картофеля 63 процен
та к плану, овощей —10. В 
„Красном пахаре“ убрано кар
тофеля 71 процент, овощей—38 
процентов к плану.

План вспашки зяби по кол
хозам города на 5 октября вы

Готовясь достойно встретить 
всенародный праздник — 36 го
довщину Октября, значительно 
улучшили работу северские ме
таллурги, выполнившие за сен
тябрь государственный план по 
стали, прокату. Ритмично стал 
работать мартеновский цех. С 
первых же дней наступившего 
месяца большинство сталеваров 
выдают десятки тонн сверхпла
нового металла.

Члены артели «Металлошир- 
потреб» ставят своей задачей к 
7 ноября завершить выполнение 
годового плана, коллектив под
собного хозяйства Северского 
стройуправления борется за то, 
чтобы в ближайшие дни закон
чить все полевые работы, под
готовить скоту теплую и сытую 
зимовку.

Однако надо признать, что не
которые руководители партий
ных, хозяйственных и профсо
юзных организаций до сих пор 
слабо мобилизуют трудящихся 
на достойную встречу великого 
праздника. Чем же иначе мож
но объяснить тот факт, что в 
конторе Подсобных предприятий, 
Гумешевском рудоуправлении, в 
горпромкомбинате и в ряде дру
гих предприятий и артелей со
циалистические обязательства не 
приняты, не устранены серьез
ные недостатки в организации 
труда.

До 7 ноября остается месяц. 
Партийные и профсоюзные ор
ганизации вместе с командирами 
производства обязаны по-настоя
щему возглавить социалистиче
ское соревнование, сделать его 
более массовым, действенным и 
гласным. Обеспечить каждым 
предприятием, цехом, сменой, ка
ждым рабочим выполнение про
изводственных заданий и социа
листических обязательств.

Труженики колхозов и под
собных хозяйств должны озна
меновать 36 годовщину Октября 
выполнением перед государством 
всех видов поставок, заверше
нием всего цикла сельхозработ, 
образцово подготовить животно
водческие помещения к зиме.

Достойно встретить 36 годов
щину Великой Октябрьской со
циалистической революции, под
готовить больше трудовых по
дарков Родине — дело чести ка
ждого труженика города и де
ревни.

полнен на 85 процентов. Отста
ет с подъемом зяби колхоз 
„Путь к коммунизму“. Здесь 
вспахано только 75 процентов к 
плану. Не завершен план вспаш
ки зяби и в остальных колхо
зах.

Наступают холода. Теперь 
нужно дорожить каждым часом. 
В эти решающие дни руководи
тели колхозов должны прави
льно организовать труд колхоз
ников и механизаторов, добить
ся не только выполнения, но и 
перевыполнения норм выработ
ки на всех участках работы.

Т р у
Готовя достойную встречу 

Великой Октябрьской социали
стической революцпи, с первых 
дней октября большинство бригад 
и рабочих Северского завода 
значительно повысили произво
дительность труда и улучшили 
качество продукции.

В сутуночном цехе 4 октября 
высокой производительности до
билась смена коммуниста тов. 
Панфилова. Старший вальцов
щик этой смены тов. Силин вы
полнил сменную норму на 157 
процентов. На 183 процента вы
полнил норму резчик тов. Зай
цев.

За досрочное выполнение плана и обязательств
Выполняя обязательства, при

нятые в честь 36 годовщины 
Октября, коллектив завода «Крас
ный металлист» значительно пе
ревыполнил сентябрьский план 
по выпуску продукции в задан
ной номенклатуре.

Только второй механо-сбороч
ный цех выдал товарной про
дукции на 14 процентов боль
ше плана. Высокой производи
тельности в этом цехе добились 
слесари комсомольцы, работаю
щие на сборке конвейеров, т.т. 
Ю. Медведев, А. Николашин,

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ
Иржи Марек 

у московских писателей
В СССР гостит один из популяр

ных прозаиков Чехословакии, ла
уреат Государственной премии Ир
жи Марек. Советские читатели зна
ют его по роману „Деревня под 
землей“, сборнику рассказов „Над 
нами рассвет“. В 1950 году И. Ма
рек посетил Советский Союз и на
писал книгу очерков и рассказов 
о советских людях — „Радостные 
встречи“.

На днях Иржи Марек побывал 
в гостях у московских писателей. 
В. Ажаев по просьбе И. Марека рас
сказал о деятельности комиссии 
по работе с начинающими автора
ми и комиссии по кинодраматур
гии Союза советских писателей. 
И. Марек ознакомился с планом из
дания книг в помощь молодым пи
сателям.

Иржи Марек поделился впечат
лениями о пребывании в Ленин
граде и Киеве, рассказал о наибо
лее интересных произведениях че
хословацких писателей, вышед
ших за последнее время, о попу
лярности, которой пользуется в 
Чехословакии советская литера
тура.

ПОСЛЕДНИЙ РЕЙС 
НА НОВУЮ ЗЕМЛЮ
АРХАНГЕЛЬСК. Из Архангель

ска вышел в последний рейс на 
Новую Землю пароход „Вы
тегра“. Он побывает во всех ста
новищах заполярного острова.Суд- 
но доставит туда много строите
льных материалов — доски, кир
пичи, краски, а также промысло
вое снаряжение — моторные лод
ки, горючее.

ДОВОЙ под
5 октября в лудильном цехе 

завода хорошо сработала смена 
тов. Костоусова. Она выполнила 
сменное задание на 104 про
цента и выдала белой жести 
сорта «А» на 4,5 процента боль
ше, чем положено по заданию.

На 133 процента выполнил в 
этот день свое задание автомат
чик тов. Волков, выдав 52 про
цента жести сортом «А». Зна
чительно перевыполнили нормы 
по количеству и сортности ав
томатчики тт. Карнаухов, Ме- 
дянцев и Елисеев.

Скоростную плавкую выпустил 
в этот день сталевар мартенов
ского цеха тов. Низаметдинов,

Ю. Беляев и другие, выполнив
шие по две—три и более месяч
ных норм.

Высокопроизводительным тру
дом в первом механо-сборочном 
цехе славятся сборщицы роли
ков: депутат горсовета К. Бори
сова, Ф. Медведева, М. Бузма
кова. Взятые обязательства они 
перевыполняют в полтора—два 
раза.

Хорошо работают литейщики. 
Намного перевыполнили месяч
ные нормы формовщицы т.т.

В нынешнем году в Москве 
должно быть построено Ино
вых больничных корпусов. Не
давно во 2-й Градской боль
нице -закончено строительство 
пятиэтажного хирургического 
корпуса, рассчитанного на 200 
коек и оснащенного новейшей 
медицинской аппаратурой.

На снимке: в операционной. 
Старшая медицинская сестра 
К. С. Апарина проверяет аппа
рат для наркоза.

Фото Э. Евзерихина.

Прессклише ТАСС

е м
выполнив норму на 162 про
цента. Он выплавил более 30 
тонн металла дополнительно к 
заданию. ❖

Значительно улучшил свою 
работу холодный передел пер
вого листопрокатного цеха Се
верского завода. Отдельные 
рабочие показывают образцы 
высокопроизводительного труда. 
Так, раздирщик тов. Кездин В.Е., 
заранее подготовив рабочее ме
сто и нужное количество ме
талла, выполнил 4 октября смен
ную норму на 230 процентов.

0. Кузнецова.

Хайрулина, Г. Девятова, Н. Чи
стякова. Увеличили в сентябре 
дневную выработку и разлив
щики. Например, бригада ком
муниста тов. В. Невмывако си
стематически разливала пять 
тонн, а в отдельные дни — 7 
тонн вместо трех тонн по норме.

Сейчас весь коллектив завода 
стремится наращивать темпы и 
борется за досрочное выполнение 
годового плана и социалистиче
ских обязательств.

А. Солодилова

Картофелеуборочные 
комбайны - сельскому 

хозяйству
КУЙБЫШЕВ. Коллектив Куй- 

. бышевского механического завода 
получил ответственное задание — 
организовать производство карто
фелеуборочных комбайнов. Проект
ная производительность новой ма
шины — пять гектаров картофеля 
за световой день. Каждый такой 
агрегат заменяет труд 40 — 50 че
ловек.

Во всех цехах и бригадах ши
рится социалистическое соревно
вание за выполнение почетного за
каза. Вчера раскройно-заготови
тельный цех сдал на сборку пер
вую партию деталей — стойки, за
готовки для рамы, крепление эле
ваторов и другие. Модельщики за
кончили изготовление первых мо
делей. Началась отливка крышек 
подшипников, букс, конических ро
ликов. Коллектив литейного цеха 
обязался на три дня раньше срока 
сдать детали на механическую об
работку.

С опережением графика работает 
сварочно-термический цех, где из
готовляются крупные узлы ком
байна. Сборщики готовятся к мон
тажу машин.

В октябре завод даст первую 
партию картофелеуборочных ком
байнов, которые пройдут испыта
ния на полях колхозов Куйбышев
ской области.

Одновременно на заводе развер
нулась подготовка к массовому вы
пуску комбайнов. Ведется проек
тирование конвейерных линий, 
ускоряются работы по сооружению 
нового корпуса для сборки машин.
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Кружки начали работу организованно
Учитывая прошлогодние не

достатки в своей работе, парт
организация Северского строй
управления значительно раньше 
в этом году вела подготовку к 
новому учебному году в сети 
партийного и комсомольского по
литпросвещения. Главное вни
мание было уделено подбору про
пагандистов. Партийное бюро бо
лее организованно подходило к 
комплектованию партийной сети 
в соответствии общеобразователь
ного уровня каждого коммуни
ста.

С отчетно-выборного комсомольского собрания
В жизни первичных комсо-1 

мольских организаций нашего 
города наступил ответственный 
период — отчеты и выборы ру
ководящих комсомольских орга
нов.

В ряде комсомольских орга
низаций уже прошли отчеты и 
выборы. Третьего октября про
ходило отчетно-выборное комсо
мольское собрание на Криолито- 
вом заводе.

В отчетном докладе секретарь 
комитета ВЛКСМ тов. Григорь
ева подробно рассказала о рабо
те комитета за отчетный период. 
В работе комсомольской органи
зации были отмечены успехи, 
достигнутые в производственной 
деятельности. Среди лучших ста
хановцев завода значительная 
часть комсомольцев и молодежи. 
За работу во втором квартале 
коллектив завода получил пере
ходящее Красное знамя Совета 
Министров. В этом большая за
слуга комсомольцев и молодежи.

За отчетный период значите
льно улучшилась учеба молоде
жи как в школе рабочей моло

5 октября при библиотеке пар
тийного комитета проходил се
минар руководителей школ и 
кружков системы партийного 
просвещения.

О методике проведения заня

Партийное собрание —
мунистов, а в партийной органи- школа воспитания коммунистов зации Мраморского леспромхоза, 
где секретарем парторганизации 
тов. Коршунов П. А., партийные 
собрания срывались неоднократ
но. Это говорит о плохой под
готовительной работе к собранию.

Грандиозные задачи коммуни
стического строительства, постав
ленные XIX съездом КПСС, пот
ребовали повысить ответствен
ность коммунистов за претворе
ние в жизнь партийных и го
сударственных решений.

Большая роль в подъеме пар
тийной работы принадлежит пар
тийным собраниям, которые по
вышают активность членов пар
тии, боеспособность первичной 
организации. В Уставе КПСС за
писано, что общее партийное со
брание коммунистов — это выс
ший орган первичной партийной 
организации. Оно обсуждает и 
решает все важные вопросы жиз
ни парторганизации, партийной 
и хозяйственной работы, в ходе 
которого вырабатывается обще
ственное мнение, единство воли они
и действий коллектива. Партий
ные собрания мобилизуют ком
мунистов на борьбу за выполне
ние решений и директив партии, 
а преодоление недостатков путем

Все коммунисты, а также и 
беспартийные, по собственному 
желанию определены в каком 
кружке они будут заниматься. 
В соответствии с этим при парт
организации организовано три 
кружка и одна политшкола. Пер
вого октября все они аккурат
но начали свою работу. Успеш
но прошли занятия у пропаган
диста тов. Паршукова и других.

Руководитель политшколы тов. 
Костров и пропагандист тов. Фате
ев не сумели обеспечить полной 

дежи, так и в сети комсомоль
ского политпросвещения.

Однако в работе комсомоль
ской организации имеются круп
ные недостатки. Комитет ВЛКСМ 
и ответственный за производст
венный сектор тов. Иванищев 
не организовали работу контро
льных постов, слабо направляли 
усилия молодежи на борьбу за 
культуру производства. Крайпе 
неудовлетворительно работал физ
культурно-массовый сектор, о 
чем свидетельствует ухудшение 
спортивной работы на заводе.

После доклада секретаря ко
митета ВЛКСМ развернулись 
оживленные прения.

В своем выступлении тов. 
Храмцова (ремонтно-механиче
ский цех) указала на серьезные 
недостатки в работе художествен
ной самодеятельности клуба, что 
комитет ВЛКСМ безучастно от
носился к этой работе.

Выступающий тов. Андреев 
сказал:

— В ремонтно-механическом 
цехе работают комсомольско- 
молодежные бригады, но коми

СЕМИНАР ПРОПАГАНДИСТОВ
тий по речи товарища Маленкова 
па пятой сессии Верховного Со
вета СССР выступила зав.библио
текой тов. Валова.

Лектор горкома КПСС тов. По- 
ранков ознакомил пропаганди

развертывания критики и само
критики, развивают у коммуни
стов чувство хозяина в партии, 
укрепляют коллективность в ра
боте и сознательную дисциплину.

Потому, как проходят собра
ния, можно с уверенностью ска
зать, насколько высока актив
ность коммунистов, насколько 
сильно влияние организации на 
общественно - политическую 
жизнь всего коллектива и про
изводственную деятельность того 
или иного предприятия, учреж
дения.

Во многих первичных партий
ных организациях нашего горо
да еще не созданы необходимые 
условия для развития самокри
тики и особенно критики снизу, 
нередки случаи нарушения Уста
ва партии. В ряде организаций 

созываются нерегулярно, 
имеются случаи срыва. Свиде
тельством плохой подготовки пар
тийного собрания, а также пло
хой дисциплины среди коммуни
стов является тот факт, что на
меченное партийное собрание на 

явки слушателей, у них отсут
ствовало по 2 — 3 слушателя.

Большое значение имеет поме
щение, в котором проходят за
нятия. А в кружке, где пропа
гандистом тов. Робинович заня
тия проходили в комнате при 
клубе строителей, внутри которой 
отгорожена билетная касса, что 
ни в какой степени не обеспе
чивает нормальной работы слу
шателей.

Б. Кандеев.

тет ВЛКСМ плохо помогает 
членам бригад в улучшении 
их работы, перед ними не были 
поставлены задачи. Не занимал
ся комитет и соцсоревнованием 
этих бригад.

— Комитет ВЛКСМ, цеховые 
комсомольские бюро не занима
лись созданием комсомольских 
групп в цехах, — отметил в сво
ем выступлении секретарь ГК 
ВЛКСМ тов. Горлов, — не была 
организована учеба комсомоль
ского актива по практике ком
сомольской работы. Комитет ком
сомола так же не дооценивал вос
питательной роли комсомольских 
поручений.

В прениях выступило 13 че
ловек. Собрание признало рабо
ту комитета удовлетворительной 
и приняло постановление, на
правленное на устранение недо
статков, вскрытых на отчетном 
собрании.

Новый состав комитета комсо
мола избран из 9 человек. На 
организационном заседании се
кретарем комитета комсомола из
бран тов. Радионов В. А.

стов с методикой проведения за
нятий по постановлению сен
тябрьского Пленума ЦК КПСС 
и докладу тов. Хрущева «О ме
рах дальнейшего развития сель
ского хозяйства СССР».

Северском заводе на 29 сентяб
ря сорвалось из-за неявки ком

В партийных организациях 
колхозов «Трудовик», «Путь к 
коммунизму» партийные соб
рания в большинстве случаев 
проводятся с повесткой дня, ре
комендованной работниками ГК 
КПСС.

Низкая посещаемость комму
нистами собраний в ряде слу
чаев объясняется тем, что не
которые руководители партий
ных организаций пренебрегают 
такими деталями подготовки к 
собранию, как своевременное 
оповещание о дне и месте его 
созыва.

Подготовка партийного соб
рания во многом предопределя
ет его идейно-политический уро
вень и вместе с тем показыва
ет насколько вообще работа пер
вичной партийной организации 
основана на развитии активно

Нет заботы об учащихся
В интернате при Мраморской 

семилетней школе проживает 
около 40 кургановских учащих
ся. Чтобы обеспечить себя про
дуктами, они вынуждены еже
недельно ходить за 10 километ
ров домой и приносить продук
ты на себе.

Часто из-за этого наблюдают
ся случаи опозданий в школу, 
а иногда пропуски занятий, что 
отрицательно сказывается на 
успеваемости.

В весеннюю и осеннюю рас
путицы, в зимние холода мно
гие учащиеся, не имея возмож
ности прибыть пешком из Кур
ганове на Мрамор, пропускают 
уроки по целым' неделям.

Плохая организация труда
В городской строительной кон

торе (начальник тов. Иванов) 
плохо поставлена организация 
труда. Строительные материалы 
на рабочие площадки достав
ляются несвоевременно. По этой

О перевозке рабочих
Рабочие Северского завода, 

проживающие в Косом Броду, 
часто опаздывают на работу на 
20—40 Минут. Причина этого 
состоит в том, что график ра
бочего поезда машинистами па
ровозов нарушается.

Кроме этого по 2—3 часа при
ходится находиться после тру
дового дня в необорудованной 
комнате — Северском «вокзале» 
в ожидании рабочего поезда.

По материалам газеты «.Рабочая правда'»

«Странные
В заметке под таким заголов

ком, помещенной в газете № 19, 
рассказывалось о нарушении пра
вил советской торговли в Кособ- 
родском магазине.

Управляющий Полевского от-

сти членов и кандидатов пар
тии. В этом легко убедиться 
на опыте многих партийных 
организаций. В территориальной 
партийной организации Мрамор
ского сельского Совета было за
планировано в сентябре текуще
го года партийное собрание с 
вопросом: «О партийном руко
водстве комсомольскими орга
низациями». Готовить данный 
вопрос было поручено несколь
ким коммунистам, которые под
робно доложили положение дел 
в комсомольских организациях, 
вскрыли недостатки партийного 
руководства комсомолом. Пар
тийное собрание приняло кон
кретное постановление, направ
ленное на улучшение партий
ного руководства комсомольски
ми организациями.

Слабо готовятся собрания в 
партийных организациях пром
комбината, артели имени Ста
лина, где коммунисты зачастую 
оповещаются о дне партийного 
собрания за один день, редко 
привлекаются к подготовке во
просов.

В партийной организации 
промкомбината в сентябре слу
шался вопрос «О состоянии ра

Руководители Кургановского 
сельского Совета не раз обеща
ли администрации Мраморской 
семилетней школы организовать 
кургановским учащимся интер
ната подвоз продуктов, а в 
плохую погоду предоставлять 
транспорт учащимся, но своих 
обещаний не выполняют.

Когда же руководители Кур
гановского сельского Совета вы
полнят свои обещания и по-на
стоящему будут заботиться об 
учащихся ?

И. Бабушкин, 
директор Мраморской 

семилетней школы.

причине рабочие зачастую про
стаивают целыми часами. Наря
ды на выполняемые работы 
заполняются в конце месяца.

А. Кирьянов, штукатур.

Особенно отражается такая 
перевозка в дни перехода из 
одной смены в другую, когда 
через восемь часов рабочие дол
жны вернуться снова на рабо
ту, а они вместо отдыха доб
рую половину времени тратят 
в ожидании поезда, что отра
жается на темпы, качество про
дукции и на здоровье человека.

Л. Косарева.

порядни»
деления Свердмежрайторга тов. 
Захаров сообщил редакции, что 
факты, отмеченные в корреспон
денции, подтвердились. Продав
цу Макушевой объявлен строгий 
выговор.

боты профсоюзной организации». 
Председатель местного комитета 
малоопытный и никто ему не 
помог правильно составить док
лад, коммунисты не выполнили 
партпоручения по проверке ра
боты профсоюзной организации, 
на собрании не были вскрыты 
недостатки в работе профсоюза.

В артели имени Сталина от
крытое партийное собрание в 
сентябре заслушало доклад пред
седателя артели тов. Сторожко- 
ва «О подготовке артели к ра
боте в зимних условиях». К 
подготовке данного вопроса не 
было привлечено ни одного чле
на партии. В результате собра
ние прошло вяло, в прениях вы
ступил один человек.

В первичных партийных ор
ганизациях часто неправильно 
относятся к открытым партий
ным собраниям, которые необ
ходимы с целью пропаганды 
идей коммунистической партии 
среди беспартийных трудящих
ся. Многие первичные партий
ные организации в текущем го
ду провели по одному—два от
крытых собрания, а такие ор
ганизации, как завода Мрамор
ных изделий (секретарь парт-

ИТОГИ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО СОРЕВНОВАНИЯ ПО НАДОЮ 
МОЛОКА НА1 ОКТЯБРЯ 1953 ГОДА ПО КОЛХОЗАМ ГОРОДА
Занима
емое 
место

Наименование
колхозов

Надоено молока на одну 
фуражную корову в литрах
с начала 

года
В т. ч. 

за сентябрь

1. „Трудовик“ 1398 191
2. „Красный пахарь“ 1226 83
3. „Путь к коммунизму“ 714 44

РЕЗУЛЬТАТЫ СОРЕВНОВАНИЯ ДОЯРОК

За
ни

ма
ем

ое
 

ме
ст

о

Фамилия, имя, 

отчество
Колхоз

Получено мо
лока на 1 фу

ражную корову 
в литрах

С на- в т. ч.
чала 
года

за 
сент.

1. Талашманова А. И. „Красный пахарь“ 1679 97
2. Трапездникова М. М. „Трудовик“ 1666 207
3.
4.

Девятова В. II.
Вараксина А. А.

„Красный пахарь“ 
„Трудовик“

1481
1450

103
125

5. Пьянкова А. П. „Трудовик“ 1370 52
6. Патрушева В. К. „Путь к коммунизму“ 1360 56
7. Голованова А. Н. „Красный пахарь“ 1221 135
8. Петрова А. Т. „Красный пахарь“ 1166 86
9. Крылаткова А. П. „Красный пахарь“ 1165 77

10. Вараксина Н. А. „Трудовик“ 1139 99
И. Девятова 3. П. „Красный пахарь“ 1070 158
12. Талашманова Т. И. „Красный пахарь“ 1046 121
13. Талашманова А. II. „Красный пахарь“ 1028 67
14. Шалаумова А. М. „Красный пахарь“ 986 137
15. Лавыгина Н. А. „Путь к коммунизму“ 892 46
16. Кривошеева А. Л. „Путь к коммунизму“ 830 41
17. Болячкина К. А. „Путь к коммунизму“ 777 49
18. Пальцева П. С. „Путь к коммунизму“ 683 44
19. Карпова А. П. „Путь к коммунизму“ 613 50
20. Липухина А. А. „Путь к коммунизму“ 590 31
21. Шестакова М. С. „Путь к коммунизму“ 581 36

274 ЛИТРА МОЛОКА ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ ОПЛАТЫ
Передовая доярка колхоза 

„Трудовик“ тов. Трапездникова 
М.М., борясь за повышение 
продуктивности животноводства, 
выполнила годовой план по на
дою молока от закрепленной за

Передовые бригады горняков
Готовя подарки в честь 36 

годовщины Октября, горняки 
Гумешевского рудоуправления 
увеличивают добычу руды, с 
каждым днем растет число пе
редовых бригад.

Первенство в соревновании 
держит бригада забойщика тов. 
Гареева, выполнившая месячную 
норму за сентябрь на 134 про
цента.

организации тов. Гладилов П.К.), 
Мраморский леспромхоз (секре
тарь парторганизации тов. Кор
шунов П. А.), промкомбинат 
(секретарь тов. Ткачев И. Ф.) 
не провели ни одного открыто
го партийного собрания.

Секретари парторганизаций не 
уделяют должного внимания 
извещению о дне и месте созы
ва открытого партийного собра
ния. Это приводит к тому, что 
беспартийные не знают, когда, 
где, в какое время и с какой 
повесткой дня будет проходить 
собрание.
। Уровень партийного собрания 
в значительной мере определяет
ся качеством доклада. От того, 
насколько хорошо подготовился 
докладчик, насколько критично 
и самокритично построен доклад 
зависит ход собрания и приня
тие решения.

Очень важно, чтобы в реше 
нии были отражены мнения и 
предложения, высказанные на 
собрании членами партии, ибо 
правпльное решение любого воп
роса, как известно, можно най
ти только на основе учета опы
та и инициативы масс. Между 
тем, в некоторых первичных 

ней группы коров на ш про
центов.

За перевыполнение плана в 
порядке дополнительной оплаты 
тов. Трапездникова получает 
274 литра молока.

В. Юшманова.

Хорошо сработала бригада тов. 
Ширниязова. Работая по под
готовке стопинга, она выполни
ла месячную норму на 124 
процента. На 22 процента бо
льше нормы выработала на 
подготовке камеры к очистной 
добыче руды забойная бригада 
тов. Накорякова.

П. Дьяков.

партийных организациях про
ект составляется наспех, еди
нолично докладчиком, а в ряде 
организаций проекты переписы
ваются со старых резолюций. В 
партийных организациях забы
та практика создания на собра
ниях комиссии для подготовки 
проекта резолюции.

Протоколы партийных собра
ний являются ценным докумен
том, отражающим жизнь и ра
боту организаций, однако не 
все партийные руководители хо
рошо оформляют протоколы, а 
главное задерживают их на 
местах, по 2 — 3 месяца не на
правляя в ГК КПСС.’

Задача руководителей первич
ных парторганизаций — неу
станно совершенствовать прак
тику подготовки и проведения 
собраний, добиваться, чтобы они 
созывались регулярно, прохо
дили на высоком идейно-поли
тическом уровне, на деле явля
лись школой коммунистической 
закалки, как этого требует XIX 
съезд КПСС.

С. Дмитриев, инструктор
ГК КПСС.

РАБОЧАЯ ПРАВДА 3

Проверяем использование внутренних резервов

Высокая трудовая и технологическая дисциплина— 
залог успеха

Рейдовая бригада печати, про
веряя использование внутренних 
резервов производства в лудиль
ном цехе Северского завода, 
вскрыла ряд существенных не
достатков в организации труда, 
технической учебе и рациона
лизации производственных про
цессов.

Для устранения недостатков 
бригада внесла конкретные пред
ложения, которые были приняты 
администрацией и на совеща
ниях намечались мероприятия по 
их внедрению.

Однако мероприятия эти вы
полняются очень медленно. Цех 
попрежнему не справляется с 
заданиями, работает с перерас
ходом 3 — 5 килограммов олова 
на тонну жести. Только за сен
тябрь перерасход составил более 
десяти тонн.

В уменьшении расхода олова 
важную роль играет высокая 
культура производства, точное 
соблюдение технологических ин
струкций, правильное ведение 
теплового режима олова, флюса 
и масла.

В одной из своих корреспон
денций рейдовая бригада обра
щала внимание лудильщиков на 
эти вопросы. Однако существен
ных изменений в этом направ
лении в цехе не произошло. Ни
чего не сделано и в вопросе

С большим воодушевлением 
трудятся северские металлурги. 
За сентябрь они перевыполнили 
план по стали, прокату.

Развертывая предоктябрьское 
социалистическое соревнование, 
с опережением графика рабо
тает в октябре коллектив мар
теновского цеха. С первых же 
дней он перевыполняет план. 
На высоком уровне трудятся 
сутуночники.

Однако, несмотря на улучше

Коллектив башенного цеха 
Криолитового завода с выполне
нием государственного плана в 
сентябре не справился. Основ
ными причинами явилось то, 
что после капитального ремонта 
цех работал в течение 20 дней 
без дополнительного завоза сер
ной кислоты, а имеющихся за
пасов было недостаточно для 
работы на полную мощность.

Большая доля вины в этом 
деле относится к отделу снаб
жения завода, который не су
мел обеспечить цех нужным 
количеством серной кислоты. Пе- 
менее важной причиной яви
лась ненормальная работа элек
трофильтров, пропускающих не
очищенный газ.

Плохая работа цеха постави
ла в тяжелое положение основ
ные цехи завода, работающие 
на продукции нашего цеха.

На днях партийная и проф-I 
союзная организации вместе с! 

технической учебы и в распро
странении передового опыта лу
жения.

Правда, в цехе проходят бес
конечные опыты по внедрению 
различных методов и поиски 
экономичного режима работы лу
дильных автоматов. Так, совсем 
недавно все расчеты строились 
на внедрении опыта лысьвен
ских лудильщиков. Сейчас про
буют внедрить метод новомо
сковского завода. Что даст ра
бота по методу новомосковцев 
сейчас еще трудно сказать.

Внедрение любого, пусть даже 
годами проверенного опыта, не 
дает нужных результатов по од
ной весьма существенной причи
не: в цехе на очень низком 
уровне трудовая и технологиче
ская дисциплина, не соблюдает
ся тепловой режим, нарушается 
технологическая инструкция.

В другой корреспонденции 
бригада печати поднимала очень 
важный вопрос о внедрении ра
ционализаторских предложений. 
В частности говорилось о цен
ном предложении тт. Журбы и 
Полухина. Сейчас это предложе
ние успешно внедрено в произ
водство п дает большой эконо
мический эффект. Правда, кон
струкция его существенно изме
нена, заменен и материал—вме
сто дорогостоящей бронзы гре
бенки готовятся из стали.

Государственный план-закон
ние работы и увеличение выпу
ска продукции, па заводе име
ются серьезные недостатки. Так, 
лудильный цех хотя и перевы
полнил план, но он не спра
вился с заданием министерства 
по выпуску белой жести, допу
стил большой перерасход олова, 
низка сортность продукции. Про
вален план по оцинкованному 
железу, плохо работают первый 
и второй листопрокатные цехи, 
недодавшие десятки тонн про

НАВЕРСТАТЬ УПУЩЕННОЕ
командирами производства про
вели рабочие собрания по сме
нам, где подведены итоги ра
боты за сентябрь и приняты 
предоктябрьские соци алистиче- 
ские обязательства.

Башенщики решили ликвиди
ровать отставание и, подсчитав 
свои возможности, приняли по
вышенные социалистические обя
зательства. В них говорится:

«Стремясь достойно встретить 
36 годовщину Октября произ
водственными успехами, мы 
обязуемся значительно перевы
полнить план октября, снизить 
себестоимость на два процента, 
привести территорию и оборудо
вание в образцовое состояние».

Ремонтная бригада обязалась 
своими силами изготовить эк
ран печи № 4 и резервный ки- 
слопровод во фтористый цех.

С первых же дней коллектив 
цеха упорно борется за выпол
нение принятых обязательств.

Всего за девять месяцев от 
рационализаторов цеха посту
пило 24 предложения. Восемь 
из них уже внедрено в произ
водство, а 10 находится в ста
дии испытания.

Условная экономия от вне
дренных рационализаторских 
предложений составила более се
мисот тысяч рублей.

Сейчас перед коллективом це
ха стоит важнейшая задача — в 
ближайшее время добиться по
дъема производства белой жести, 
улучшить ее качество и снизить 
расход олова до плановых норма
тивов.

Решение этой задачи невоз
можно без дальнейшего улуч
шения трудовой и технологиче
ской дисциплины, без налажи
вания технической учебы и внед
рения передового опыта лучших 
автоматчиков цеха.

Результаты работы в сентяб
ре показали, что отдельные ав
томатчики успешно справились 
с планом, имея хорошие тех
нико-экономические показатели. 
Долг администрации цеха, пар
тийной и профсоюзной органи
заций сделать достижения пере
довиков достоянием всего кол
лектива.

П. Иванов, редактор 
стенной газеты 

,,3а белую жесть“.

дукции. Плохого качества вы
дает продукцию жестеотделоч
ный цех.

Руководители этих цехов за
бывают о том, „что государствен
ный план—закон. Он должен 
выполняться по всем показате
лям изо дня в день, из месяца 
в месяц каждым предприятием, 
цехом, участком, каждой брига
дой и рабочим.

С. Холмогоров.

I Например, за 5 октября все сме
ны перевыполнили свои обяза
тельства.

Смена тов. Ушакова при вы
полнении плана на 102 про
цента снизила, нормы расхода 
основного вида сырья на 11,6 
процента, смена тов. Фомовских, 
выполнив план на 103 процен
та, снизила расход сырья на 3 
процента.

Особенно отличаются в работе 
по внедрению технологического 
режима старшие печники тт. 
В. Корозняков, М. Татур. Хоро
шо работают старшие сушильщи
ки тт. Югова У.,Головина Ф. и 
другие, ежедневно выполняющие 
нормы на 140—145 процентов.

В целях мобилизации коллек
тива на выполнение предоктябрь
ских социалистических обязате
льств проведено совещание аги
таторов и профсоюзного актива 
цеха.

Н. Кузнецов.
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О ТРУДОВЫХ СБЕРЕЖЕНИЯХ
Государственные трудовые 

сберегательные кассы имеют 
своей целью предоставить насе
лению возможность надежного 
хранения свободных денежных 
средств, содействовать накопле
нию сбережений и использова
нию их в интересах развития 
народного хозяйства СССР.

Для осуществления этой зада
чи государственные трудовые сбе
регательные кассы принимают 
вклады, проводят размещение 
государственных внутренних 
займов СССР.

Вклады в государственные 
трудовые сберегательные кассы 
носят строго добровольный ха
рактер. Задача трудовых сбере
гательных касс — привлекать 
вкладчиков путем широкого разъ
яснения населению значения 
сбережений, прав и преимуществ, 
предоставляемых вкладчикам, а 
так же правильным обслужива
нием их.

Преимущества вкладчиков та
ковы: по вкладам до востребо
вания кассы платят вкладчику 
3 процента годовых с общего 
остатка вклада — это такие 
вклады, когда вкладчик в лю
бое время вынимает деньги для 
текущих его потребностей.

По вкладам срочным кассы 
платят 5 процентов годовых, — 
когда вклад ложится не менее, 
как на полгода и может быть 
вынут из кассы целиком.

Есть еще один вид вкладов— 
выигрышных, когда на вклад 
можно получить выигрыш в 200 
процентов, в 100 и 50 процен
тов от общего остатка вклада, 
по этому виду вкладов ежегод
но проводятся тиражи выигры
шей в апреле и октябре

Вклады можно завещать лю
бому лицу, вкладчик может дать 
распоряжение управлять своим 
вкладом так же любому лицу 
по его желанию, вклад может 
перевести в любой населенный 
пункт Советского Союза, а при 
поездках на курорт, в коман
дировку и т. д. взять аккреди
тив, по которому можно полу
чить деньги в любой сберега
тельной кассе Советского Союза.

Из года в год растет благо
состояние нашего народа, вме
сте с этим растут и накопления 
трудящихся. В прошлом году 
рост вкладов по нашему городу 
составил три миллиона рублей, 
а в нынешнем значительно бо
льше.

Трудящиеся, приобретая цен
ные вещи, постепенно для их 
покупки ведут накопления че
рез сберегательные кассы, а 
ценного купить у нас в стране 
становится все больше и боль
ше. Многие ведут накопления 
для поездки на курорт, дома 
отдыха и для экскурсий во вре
мя отпусков. Все это показы
вает материальный рост труже
ников советского государства.

В целях улучшения работы 
по привлечению вкладов в тру
довые сберегательные кассы, 
комиссии содействия государст
венному кредиту путем прове
дения бесед с трудящимися на 
предприятиях, колхозах, учреж
дениях окажут в этом важней
шем деле большую помощь сбе
регательным кассам.

Г. Чистяков, заведующий 
Центральной сберегатель

ной кассой.

РУБЕЖОМ
(ТЕЛЕГРАММЫ ТАСС)

АМЕРИКАНСКАЯ СТОРОНА ЧИНИТ 
ПРЕПЯТСТВИЯ РАБОТЕ НЕЙТРАЛЬНОЙ 

КОМИССИИ ПО РЕПАТРИАЦИИ
Заявление индийского генерал-лейтенанта Тимайя
ПЕКИН, 4 октября. (ТАСС). 

Корреспондент агентства Синь
хуа передает из Кэсона:

Председатель нейтральной ко
миссии по репатриации индий
ский генерал-лейтенант Тимайя 
опубликовал 2 октября ответ на 
протест американского бригад
ного генерала Хэмблена против 
разъяснения военнопленным их 
прав, как это предусмотрено со
глашением о компетенции нейт
ральной комиссии по репатриа
ции.

В своем ответе генерал-лейте
нант Тимайя заявил: «Как вам, 
несомненно, известно, статья 
22-я соглашения о компетенции 
нейтральной комиссии по репат
риации требует, чтобы условия 
этого соглашения были доведены 
до всех нерепатриированных во
еннопленных. Командование Объ
единенных наций дало завере
ния в том, что это было сделано. 
Однако в скором времени стало 
ясно, что командование Объеди
ненных наций дало такое толко
вание положениям о компетен
ции нейтральной комиссии по 
репатриации, которое неприем
лемо для комиссии. Генерал-лей
тенант У. К. Гаррисон в своем 
письме, направленном мне 12 
сентября, заявил, что командо
вание Объединенных наций ин
формировало пленных о том, что, 
когда индийские охранные вой
ска будут принимать их под свою 
опеку, при этом не будут при
сутствовать наблюдатели от ко
мандования корейской Народной 
армии и китайских народных до
бровольцев. Как вам известно, 
такое толкование статьи 1-й со
глашения о компетенции комис
сии, какое вы дали военноплен
ным, противоречит единодушной 
точке зрения комиссии, заклю
чающейся в том, что принятие 
ею военнопленных под свою опе
ку является «функцией комис
сии» и что при этом имеют пра
во присутствовать наблюдатели от 
обеих сторон.

РАСШИРЕНИЕ ВОЕННОГО ПРОИЗВОДСТВА 
В ЗАПАДНОЙ ГЕРМАНИИ

БЕРЛИН. Агентство АДН пе
редало сообщение из Бонна о 
том, что в Западной Германии 
непрерывно растет число пред
приятий, выпускающих воен
ную продукцию.

В сообщении говорится, что в 
настоящее время производством 
продукции, имеющей военное 
значение, в Западной Германии 
занято более 400 предприятий. 
Об ускоренном развитии западно
германской военной промышлен
ности свидетельствует, в частно
сти, тот факт, что с 1950 года 
в торговом балансе Западной 
Германии импорт стратегическо
го сырья возрос более чем в два 
раза. Так, например, в 1950 
году железной и марганцевой 
руды было ввезено на 189 млн.

3 А

Когда началась передача во
еннопленных комиссии, стало 
еще более очевидным, что воен
нопленные недостаточно пони
мали положения о компетенции 
комиссии. Они, повидимому, бы
ли также неправильно инфор
мированы какими-то заинтересо
ванными кругами по ряду во
просов...

У военнопленных сложилось 
впечатление, что они будут ос
вобождены через 90 дней, тогда 
как вам известно, что соглаше
ние о компетенции комиссии пред
усматривает период в 120 дней. 
Им также заявили, что после за
держания они отправятся на Тай
вань, тогда как по соглашению 
о компетенции комиссии они име
ют право отправиться в любую 
нейтральную страну».

Далее генерал-лейтенант Ти
майя указывает: «Все это вы
звало опасения)у военнопленных, 
а также увеличило трудности ко
миссии. Поэтому комиссия сочла 
своим непреложным долгом разъ
яснить военнопленным положе
ния о компетенции комиссии. В 
связи с этим был создан коми
тет по разработке проекта обра
щения к военнопленным. Про
ект, разработанный этим коми
тетом, был обсужден комиссией, 
и окончательный проект был одо
брен комиссией».

В заключение своего письма 
генерал-лейтенант Тимайя ука
зывает Хэмблену: «Повидимому, 
вы передали свое письмо для 
печати еще до того, как оно по
пало в мои руки. Я отметил не
сколько таких случаев. По мне
нию комиссии — и я уверен, что 
вы не будете ничего иметь про
тив этого моего заявления,— 
такая процедура не способствует 
спокойному рассмотрению любой 
проблемы. Я бы даже сказал, 
что она мешает и препятствует 
работе комиссии».

марок, а в 1952 году—на 702 
млн. марок, изделий железоде
лательной промышленности со
ответственно—на 103 млн. и на 
695 млн. марок, цветных ме
таллов—на 301 млн. и на 625 
млн. марок, угля и кокса — на 
175 млн. и на 872 млн. марок 
и т. д. В то же время в Запад
ной Германии сокращается ввоз 
продуктов питания.

В заключение в сообщении 
приводится подробный список 
западногерманских предприятий, 
производящих военную 'продук
цию. Среди них фигурируют в 
первую очередь предприятия 
концернов Круппа, Флика, Ман- 
несмана, Сименса, И. Г. Фар- 
бениндустри и многие другие.

Корейская Народно-Демократическая Республика. Корейский 
народ, одержав победу в освободительной Отечественной войне, 
приступил к мирному труду. Восстанавливаются города и по
селки, фабрики и заводы, водохранилища, разрушенные амери
канскими воздушными пиратами.

На снимке: крестьяне восстанавливают плотину Сунанского 
водохранилища.

Прессклише ТАСС

Легкоатлетические 
соревнования в Осло
ОСЛО. На международных лег

коатлетических соревнованиях, 
которые начались 2 сентября, в 
беге мужчин на 100 метров пер
вые 4 места заняли советские 
спортсмены: Л. Санадзе, В. Ря
бов, В. Сухарев, Б. Токарев; в 
беге на 400 метров первое ме
сто занял известный спортсмен 
А. Игнатьев; в беге на 800 мет
ров первое место занял Р. Карл
сон (Швеция). Советские спорт
смены в беге на эту дистанцию 
не участвовали.

В соревновании мужчин в бе
ге на 400 метров с барьерами 
лучший результат показали со
ветские спортсмены Ю. Литуев 
и А. Юлин; в эстафете 4X100 
метров команда советских спорт
сменов в составе В. Сухарева, 
Л. Каляева, В. Рябова и Б. То
карева заняла первое место.

В состязаниях но толканию 
ядра среди мужчин первое ме
сто занял 0. Григалка (СССР). 
На втором месте — 0. Стенеруд 
(Норвегия). Среди женщин по 
этому виду спорта лучшего ре
зультата добилась чемпион мира 
Г. Зыбина.

Копье дальше всех метнул со
ветский легкоатлет В. Кузнецов.

В тройном прыжке лучшего 
результата добился мировой ре
кордсмен Л. Щербаков (СССР).

В беге мужчин на 3000 мет
ров с препятствиями первое ме
сто занял В. Казанцев.

По прыжкам в длину среди 
женщин на первое место выш
ла советская спортсменка А. Чу
дина.

Все норвежские газеты пуб
ликуют сегодня восторженные 
отзывы о советских спортсменах.

Газета «Ворт ланд» пишет: 
«Русские спортсмены показали 
свой класс, но было слишком 
мало достойных конкурентов сре
ди норвежских спортсменов. Рус
ские не жалели сил, и было 
приятно смотреть на них как 
в забегах, так и в прыжках, в 
бросании копья и толкании яд
ра. Они показали высокую тех
нику и проявили высокий спор
тивный дух».

ПРИГОВОР АГЕНТАМ 
АМЕРИКАНСКОЙ РАЗВЕДКИ

В ГЕРМАНСКОЙ 
ДЕМОКРАТИЧЕСКОЙ

РЕСПУБЛИКЕ
БЕРЛИН. Как уже сообща

лось, в Лейпцигском окружном 
суде состоялся процесс но делу 
группы агентов американской 
разведки, занимавшихся шпион
ской и террористической дея
тельностью в Германской Демо
кратической Республике.

На процессе было установле
но, что подсудимые своей под
рывной деятельностью содейст
вовали подготовке фашистской 
провокации 17 июня.

По сообщению берлинской де
мократической печати, Лейпциг
ский окружной суд приговорил 
подсудимых—агентов американ
ской разведки Ганса Гнихтеля 
и Рудольфа Мюльберга к по
жизненному тюремному заклю
чению, Карла-Гейнца Мюллера 
и Вальтера Шебе к 15 годам, 
Ганса-Иоахима Мюллера к 12 
годам, Марианну Гнихтель к 10 
годам и Гейнца Андерсена к 8 
годам тюремного заключения.

Взрыв английского 
военного самолета

ПАРИЖ. Корреспондент агент
ства Франс Пресс передает из 
Лондона, что 1 октября близ 
Олдершота взорвался на земле 
самолет английских военно-воз
душных сил. Летчик погиб.
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ИЗВЕЩЕНИЕ
9 октября, в 7 часов ве

чера в библиотеке горкома КПСС 
состоится занятие семинара го
родского партийного актива.
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